

Betreff:

Sanierung des Sanitätsbereiches und Herstellung einer neuen Eingangssituation in der Mehrzweckhalle Auringen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat von Wiesbaden-Auringen bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, die bestehenden baulichen Missstände in der Mehrzweckhalle Auringen (zu enge Eingangssituation, zu enge Toilettenräume, fehlende Toilettenräume für Behinderte, unzureichende Lagermöglichkeiten für die zum Sport gehörenden Gerätschaften, unbefriedigende Bewirtschaftungsmöglichkeiten bei Veranstaltungen, fehlender Raum zur Ausübung des Schießsportes, unzureichendes Raumangebot für Sport,- Gesang- und Musikgruppen) durch eine zweigeschossige Erweiterung der Mehrzweckhalle in süd-östlicher Richtung zu beheben. Der Ortsbeirat billigt die diesbezügliche Planung des Architekten Gerhard Rehor als sachgemäß und zielführend und bittet um entsprechende Berücksichtigung.

Wiesbaden, 17.03.2009